

L'HISTOIRE PAS VRAIE DE LA FAMILLE SCHWEIZER QUI N'EXISTE PAS

Evidemment avec un nom comme ça, on est bien suisse, d'autant plus que, cette famille n'existant que dans l'imagination du grognon soussigné, le nom a été inventé pour faire plus suisse. N'empêche que dans cette famille-là, on est très démocratique.

Faut dire qu'avec 4 gamins, c'est souvent difficile de mettre tout le monde d'accord. Alors, on vote, tout bêtement.

Et c'est pas souvent, parce que ça coûte cher, qu'on peut faire du ski en famille. Mais tout de même, la pression se fait sentir et il faudrait prévoir une sortie durant l'hiver.

Vendredi soir: conseil de famille.

Le père (un peu trop paternaliste):

- Les enfants, dimanche, on va skier toute la famille.

Les deux petits:

- Terrible ! Chic ! Youpiiiiie ! on va skier !

Blaise (l'aîné, 15 ans):

- C'est pas trop tôt ! Depuis qu'on le demande. Puis, on aurait p't-être pu nous demander si le jour nous convenait. Moi, j'ai déjà dit à Laurence que je la retrouve au Tic-Tac.

Le père:

- Silence ! On va passer au vote. J'ai décidé, Maman et moi, qu'on vous donnerait à choisir entre les Monts-Chevreuils et le Chalet-à-Gobet. Alors, qui a envie d'aller au Chalet-à-Gobet ?

Christine (7 ans) et Julien (8 ans $\frac{1}{2}$):

- Oh oui ! parce que c'est facile et on sera tous ensemble.

Le père:

- Qui a envie d'aller aux Monts-Chevreuils ?

Andrée (12 ans) et de nouveau Christine:

- Oh oui ! Oh oui !

Julien, à Christine:

- Tu peux pas dire oui aux deux.

Christine (avec une logique pas si bête):

- J'aime trop aller skier pour dire non. Pi j'ai autant envie d'aller aux Monts-Cheveruils.

Le père, à Blaise:

- Et toi alors ?

Blaise:

- Ben moi, j'viens pas. J't'ai déjà dit que je retrouve Laurence au Tic-Tac.

Le père:

- Bon, alors voilà les résultats du scrutin:

Le vote de Christine est nul, parce que c'est contraire au règlement de dire deux fois oui.

Pour le Chalet-à-Gobet: 1 pour, 2 contre.

Pour les Monts-Chevreuils: 1 pour, 2 contre.

Vous réclamez toute l'année pour aller faire du ski et vous refusez à deux contre un tout ce qu'on vous propose.

Donc, on n'ira pas skier dimanche.

Et le père de penser:

C'est bien ce que j'espérais. Comme ça, je pourrai voir le match à la télé et ça me coûte moins cher.

A propos: Y'a eu le 21 mars des votations, et le souverain peuple suisse a repoussé à une écrasante (y'en a qui le disent) majorité de 2 contre 1 aussi bien l'initiative que le contreprojet.

Initiative: seulement 32,8 % pour !

Contreprojet: seulement 30,8 % pour !

Mais alors ... ? Il y en a 63,6 % qui sont pour une solution !...?

Ca n'a rien à voir, on ne veut pas le savoir, et d'ailleurs, cette histoire de Chalet-à-Bobet, ça ne veut rien dire, ça a été écrit par un célibataire qui, à ce qu'on sache, n'a pas de gamins.

P.-A. Béguin